



文化発表会

10月28日（金）に文化発表会を開催しました。

オープニングは、生徒会の「オープニング企画」でスタートしました。生徒会からは、作成した「いじめ防止」の動画を発表し、その後、人権サークル「ノースフレンズクラブ」の発表、3年生の合唱コンクールとウインドアンサンブル部による演奏がおこなわれました。3年生にとっては中学校生活最後のステージ。クラスの合唱発表や吹奏楽の演奏からは、中学校生活3年間の思いが伝わってきて、感動的なステージとなりました。

当日は2・3年生のみ体育館に入り、1年生は教室でリモートによる鑑賞となりました。保護者の皆様には、新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から、3年生の保護者のみの参観とさせていただきました。ご理解、ご協力をいただいたことに感謝申し上げます。



社会見学へ行ってきました！



3年生

2年生に続き、3年生でも9月26日（月）に鈴鹿方面へ、また1年生は、10月25日（火）に志摩方面へ社会見学に出かけました。3年生では、キャリア教育の一環として鈴鹿大学の見学と模擬授業を体験しました。この学習を通して、自分の進路意識を高める機会となりました。大学での学習の後は鈴鹿サーキットへ向かい、グループ活動を行いました。

1年生でも、施設で働く従業員の方の知識や技術・技能に触れたりすることを通して、学ぶことや働くことの意義を理解することを目的に志摩スペイン村へ出かけました。

キャストとして働く方々の仕事を見学し、その後はグループ活動を行いました。

1年生



「みんなで語ろう会」を開催しました

10月15日(土)には、本校教育相談員の齋藤美穂さんを講師に迎え、PTA文教委員会主催の「みんなで語ろう会」を開催しました。

『親子で思春期をのりこえよう～一緒にいるのが楽しくなる!親と子どもの会話術～』という演題での講演では、親子のコミュニケーションや子どもと過ごす時間が

楽しくなる会話の仕方についてのお話がありました。講演後は、小グループに分かれて、日頃気になることなど、和気あいあいとした雰囲気での話し合いが行われました。



コミュニティ・スクールの取組

11月4日(金)に第2回学校運営協議会が開催されました。

学校運営協議会は、地域や保護者みなさんの学校運営への参画、学校への支援及び協力を促進することにより、学校と地域や保護者の皆さんとの双方向の信頼関係をより深め、「地域とともにある学校づくり」に取り組むことを目的としています。

学校運営協議会の中の地域連携部会では、将来災害時に地域の担い手となるような中学生を育てたいという意見が出され、2年前から取組をおこなっています。本年度も11月19日(土)の名張市防災訓練に合わせ、生徒会本部役員やクラスの代表生徒が実際に地域の方とともに避難所開設の訓練をおこないました。また、その訓練の様子をウェブ会議システム「ZOOM(ズーム)」で各教室に配信し全校生徒で防災学習をおこないました。災害時に地域の一員として何が出来るか考える機会となりました。



ウインドアンサンブル部「中庭コンサート」

40周年記念事業で、PTAや北斗会、同窓会が中心になって整備いただいた中庭で、10月8日(土)にウインドアンサンブル部が保護者や地域の方を招き、「中庭コンサート」を開催しました。当日はたくさんの方にご参観いただき、ありがとうございました。



同窓会から寄贈いただきました。

40周年記念事業で、たくさんの方々に支援いただき、整備いただいた中庭は、昼休みには多くの生徒たちが集まり、「憩いの場」になっています。

緑にあふれた中庭をいつまでも維持できるようにと、同窓会から「草刈り機」を寄贈いただきました。



校務員さんが手入れをしてくれています・・・。